

えびのCo-ラボ通信



えびの市キャリア教育支援センター（えびのCo-ラボ）では、商工会や各種団体、飯野高校生、地域人材など「地域の大人（先輩）」と、未来を切り拓く「えびのっ子」をつなぐ拠点として多様な活動を支援していきます。

キャリア教育の取り組みについて紹介します

■ 飯野高校と中学校が連携した「ひなた場」



飯野高等学校中高連携「ひなた場」では、自分の生き方を考えることを目的に、中学3年生と飯野高校生がお互いに人生を語り合う対話等を行っています。市内の4校すべてで実施しています。9月に加久藤中学校と上江中学校が実施した「ひなた場」の様子を紹介します。

飯野中学校と真幸中学校では11月13日に実施します。

[中学生の感想] (抜粋)

- 受験に対しての気持ちが軽くなった。人見知りだけど、気軽に相談できて話も弾んで楽しかった。
- 探究活動で海外や国内に行き、様々な体験や交流をしていましたがとても心に残りました。

[高校生の感想]

- 自分が話してきた中で、自分の長所が行動力があることだと分かったので、これからも長所を生かしていきたいと思った。
- 自分の経験談を話す対話力が身についた。

学校と地域が連携したキャリア教育のご紹介

加久藤中学校【えびの歴史と自然】



矢岳高原から見た雲海について



霧島連山に向き合う田の神について

えびのの歴史と自然について、全校生徒に向けて、加久藤まちづくり協議会の上谷川会長に講話ををしていただきました。えびの高原や矢岳高原、えびのの自然のきれいな風景写真や、えびのの歴史、伝統行事、田の神さあなど、様々なお話を聞くことができました。

【職場体験学習】



株式会社
本坊農園



(株) コウワ物産
ロクロク



コカ・コーラ ボトラーズ
ジャパン株式会社えびの工場

職場体験学習では、飲食業、建設業、小売業、農業、畜産業、販売業、美容業、福祉、消防署、自衛隊、教育関係と様々な事業所で受け入れをしていただいています。ご多忙の中、受け入れにご協力いただきありがとうございます。生徒が働く人と接し、知識や技術を学び、仕事についての魅力や厳しさを教えてもらいながら、将来の職業について考えられる貴重な体験学習となっています。

☆職場体験学習受け入れのご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします